
   今日は盛りだくさんの一日でした  

 

 今日は色々な出来事があり、盛りだくさんの一日でした。１,２年生期末考査、楠田市長

による給食視察、生徒総会に向けた学級審議、久しぶりの部活動再開がありました。簡単

に今日の様子を紹介します。 

まずは、１,２年生期末考査です。今日は２日目で、午

前中の４時間で終了しました。今日も真剣に問題を解い

ている姿が見られました。今年度のテストはこれで終了

となります。思わず喜んでいる生徒もいました。テスト

が終わり、しばらくリラックスできると思います。ただ

し、テストの振り返りは、しっかりとしてほしいと思い

ます。テストの意義は、自分の学力を確認することや、事前に勉強をすること、事後に自

分の勉強を振り返ること、テストの成績を将来の進路にいかすことなどです。今回のテス

トが終わりホッとしたいところですが、リラックスするだけで終わるのではなく、テスト

の振り返りをしたり、自分の将来について考えたりすることは、ぜひ続けてほしいと思い

ます。 

 また、楠田市長の中学校給食視察がありました。市長は、３年３組の教室に入り、生徒

と一緒に食事をしました。元気な男子数名が、食事前に市長に話しかけ、楽しく会話をし

たり、名刺をいただいたりしました。市長からご挨拶をいただいた後、皆で食事をしまし

た。食後は、３組全員に名刺を配っていただきました。また、いくつか質問を生徒から受

けて、回答されていました。わずかな時間でしたが、楽しい給食時間となりました。 

 

 

 

 

 

 

 市長のご挨拶        ３組全員に名刺を配付    質問にお答えいただきました 

☆ 今日の給食  

  

 

 

 

 

 

 

  

今日の献立は、 

麦ごはん 

ハンバーグ照り焼きソース 

ほうれん草の香り和え 

里芋の味噌汁 

ぽんかん 

でした。 



 ５,６時間目には、生徒総会に向けた学級審議がありました。１,２年生は３月１４日の

生徒総会に向けて、事前に議案を読み、十分に審議をすることが大切です。自分で考え、

話し合い、決を採ることで、活動の意味が深まります。１年生にとっては、初となる活動

です。将来、国民として選挙で投票し、政治に参加する意識をもつためにも、今回の活動

にしっかりと取り組んでほしいと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

  班で話し合いをしました。意見や質問をだすことができていました。 
 

 放課後には、久しぶりに部活動がありました。１月２９日に学級閉鎖に伴い部活動中止

となって以来の部活動でした。どの部も元気に活動をしていました。しばらく活動の間が

空いてしまいましたが、これからまた練習をして技能を高め、中体連大会やコンクール等

で活躍してほしいと思います。 

☆ 各部の活動の様子です  

 

 

 

 

 

  野球部             女子テニス部 

 

 

 

 

 

  吹奏楽部          サッカー部         コンピュータ部 

 

 

 

 

 

  男女バスケットボール部    男女バレーボール部 

 



 

 

 

 

 

  剣道部           男女卓球部 

 

 

 

 

 

  箏曲部             美術部  

 ※ おまけコーナー 

  今日の活動時間に描いていた美術部の作品です（さすがです！） 

 

 

 

 

 

 

 

 

  若手教師が練習参加！シュートを決めていました！（カッコよかったです！） 

   

 

 

 

 

 

 


